

共に

12月号

昨日の学年行事には、たくさんのご参加ありがとうございました。また、早い時期から準備してくださった、学年委員の皆さん、本当にありがとうございました。

行事の続いた2学期も残り1ヶ月を切り、学習もまとめの時期となりました。運動会や様々な学習を経て、一人ひとりが大きく成長できたように思います。

学期末に向けて、学習や生活、運動など振り返りや復習にしっかり取り組み、冬休みを迎えられるよう指導していきます。引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

11月21日には、児童会祭りがありました。子どもたちは自分たちでルールや内容などを考え、協力して準備に取り組みました。また、本番当日はたくさんのお客さんが楽しんでくれている姿を見て、少し誇らしげな様子でした。大きな行事を通して、また1つ子どもたちの成長を感じることができて、うれしく思います。

12月の学習予定



国語：反対の立場を考えて意見文を書こう・本といっしょに

算数：面積の求め方を考えよう

理科：ふりこのきまり

図工：糸のこすいすい

家庭：食べて元気に

道徳：くずれ落ちただんボール箱 等

外国語：Where is the library?

社会：未来とつながる情報

体育：走り幅とび、跳び箱など。保健

音楽：詩と音楽の関わりを味わおう



おしらせ
とおねがい

○12月2日(月)、3日(火)、4日(水)、5日(木)、6日(金)は個人懇談があります。短い時間ですが、お子さまの2学期のがんばりや今後の課題についてお話しさせていただきたいと希望します。よろしくお願いいたします。懇談日程に関しては、配布しましたお手紙にてご確認ください。お忙しい中ではありますが、よろしくお願いいたします。

○家庭科で製作したエプロンを給食当番で使用可能にします。使用する際は、三角巾を使ってもよいです。名前を必ず書いてください。白い帽子でもけっこうです。また、エプロンのひも三角巾を自分で結べるよう、ご家庭で練習していただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

○12月3日(火)から縄跳び週間が始まります。縄の長さも調節して、縄跳びを持たせていただければと思います。